

undefined - mardi 12 avril 2022

Vos communes

MORESTEL

Football : l'USCM enchaîne contre Artas/Charantonnay



Jérémy Garcia, Emerick Marrel, Jason Pluviaux et Enzo Ribeiro ont été décisifs dans cette victoire contre Artas/Charantonnay en Départemental 2.

Ce samedi, l'équipe fanion de l'Union sportive de Creys/Morestel recevait Artas/Charantonnay qui l'avait corrigée à l'aller (2-6). C'est un match que les joueurs de Nicolas Pécoud ont pris par le bon bout.

Enzo Ribeiro a été fauché dans la surface et Jason Pluviaux a ouvert la marque au quart d'heure de jeu. Avant que Jérémy Garcia double la mise (30^e) et qu'Enzo Ribeiro triple la mise. La seconde période sera contrôlée pour l'USCM et Emerick Marrel préservera sa cage inviolée en arrêtant un penalty à la 80^e. « Je suis vraiment très fier de mes joueurs qui sont présents et respectent les plans de jeu à chaque match. On avait lourdement perdu là-bas et cela nous avait servis pour se remettre en question et ce match nous permet de valider ce que l'on a entrepris depuis cette défaite. On a deux matches clés à l'extérieur contre Dolomieu puis Villefontaine, c'est seulement ensuite que l'on saura vraiment ce que l'on peut espérer en fin de saison », analyse, Nicolas Pécoud.

Lors de cette 16^e journée, le match entre les deux poursuivants de l'USCM a été arrêté à 0-0 et devrait être rejoué en mai. Avec 38 points, l'USCM possède, à ce jour, trois points de plus que Villefontaine et Dolomieu.